

# Happy Smile News

ときどき発行

Vol. 1

春の雪解けとともに、サークルに参加される方が増え、にぎやかにおしゃべりしています。

子供達はおりがみや思い想いの絵を描いて楽しみました。



生活環境課の太田さん、水戸さんが3月をもって退任されます。太田さん、水戸さんにはサークルとして活動する当初から尽力して頂き、本当にお世話になりました。そこで3月21日(水曜日)、感謝の意を込めて、花束を贈呈しました。

青山さんから

水戸さんに出逢えて本当に良かった!!  
何度お礼を言っても足りないくらいです!  
本当にありがとうございました。  
私達も頑張るので水戸さんも頑張ってください!!  
水戸さん大好き!!



若生さんから

水戸さん、短い期間でしたが、毎週とても楽しみでした!!  
いつでもニコニコして私達に接してくれてうちの蘭ちゃんが一番世話をかけたような...  
本当にありがとうございました!!  
ございました♡

猪狩さんから

高畠に来てすぐの私達にとっても親身になってお話をしてくれて、とてもうれしかったです。短い間でしたが本当にお世話になりました! ありがとうございます!!

佐藤さんから

環境の違う中、生活に関しても子供達の事に関しても、とても親身になってもらい、本当に感謝しております。生活の基本をしっかりと教えて頂きありがとうございます!!  
これからも水戸さんの元気をみんなに!!  
ファイトー!!

菅野さんから

小さい子供と二人きりの生活で不安でたまりませんでした。水戸さんの優しい心がばりて気持ちがあぐさくほぐれました。ありがとうございます!!